

Buzón del Filatélico



Durante el mes de junio de 1929, se celebró en Madrid, la LV Reunión del Consejo de la Sacidad de Naciones. Con motivo de este acontecimiento, se puso en circulación —el día 10 de dicho mes—, una serie de 14 valores, empleándose para ello sellos con la efigie del Rey Alfonso XIII, también sobrecargados con nuevo valor, realizándose una tirada de 15.000 sellos. La cotización de la serie en 1950 era de 160 pesetas; en 1980 de 8.500 y hoy está en las 17.500 pesetas.

Antes de seguir adelante, es conveniente hacer una aclaración de las series que tienen sellos con sobrecarga. Estos son tan dignos de figurar en una colección como otro sello cualquiera.

El 10 de mayo de 1930, al conmemorarse el XI Congreso Internacional de Ferrocarriles, se emitió una serie de 14 sellos, que para nuestro gusto no han sido de los más logrados en su composición, saliéndose del tipo de la época; la oferta de estos sellos en 1950, era de 190 pesetas; en 1980, de 42.000 y en 1985, están en 80.000 pesetas, precio este último prohibitivo para el coleccionista de "grado medio".

En 1931, se celebró el XI

Centenario de la Fundación del Monasterio de Montserrat.

El día 9 de diciembre, se puso en circulación una serie de 14 valores, que representaba la Virgen de Montserrat, llamada Moreneta por

por Pérez Caballero

Otra serie muy interesante para los filatélicos, emitida por el Gobierno de la República, es la del Correo Submarino, que fue puesta en circulación como consecuen-

MUSIVOZ

RADIO TV COLOR VIDEOS
SONIDO HIFI - ELECTRODOMESTICOS
y el mejor servicio técnico
Rda. de Alarcos, 48 CIUDAD REAL
MUSIVOZ

los catalanes, la Basílica y otras figuras alusivas.

Ya en plena guerra civil, por la Junta de Defensa Nacional del Gobierno de Burgos, se puso en circulación una serie de 12 valores, que representaban varios motivos, con una cotización en 1950 de 65 pesetas; en 1980 llegó a las 15.000 y ahora está en las 22.500 pesetas.

En los años 1937 y 1940, se emitió por la misma Junta de Defensa, una serie de 18 valores que representaban al Cid y a Isabel de Castilla. Los sellos se ofrecían en 1950 a 37 pesetas; en 1980, a 18.500 y hoy están ya en las 27.000 pesetas.

cia del corte de comunicaciones, producido con motivo de la guerra, entre las regiones de Valencia y Cataluña. Su precio en el año 1950 estaba en 390 pesetas; 30 años más tarde, en 60.000 y en catálogos de hoy a 75.000 pesetas.

En el año 1940, en el XIX Centenario de la venida de la Virgen del Pilar a Zaragoza, se pusieron en circulación dos series conmemorativas: una terrestre y otra aérea. En 1950, ambas se ofrecían en la cantidad de 1.750 pesetas; en 1980, estaban en 52.000 y ahora valen las dos 80.000 pesetas.

En 1950, se ofertaban estos sellos a 950, y 1.350 pesetas; la diferencia era debido a que en una serie los sellos tenían distintos dentados, estaban mezclados y la otra los sellos eran todos del mismo dentado el 14.

En 1980, la serie estaba en 100.000 pesetas y en 1985, llegaba a las 180.000.

Hasta la próxima semana.

ISAMSA

Carpintería de madera en general - Puertas blindadas
Carpintería interior y exterior - Secadero y aserradero
de maderos Armarios empotrados - Puertas de todos los
estilos - Terminación completa en barnizados en variedad

CTRA. TOLEDO, KM. 186 - TEL. 22 09 83 - CIUDAD REAL